



Selon le journaliste Martial Owona « Bruno Bidjang a manqué d'être assassiné cette nuit (ndlr, 7 mai 2023) par deux individus dans un camion qui l'ont poursuivi sur plus de 50 mètres au niveau de la zone Mosquée Essomba. » C'est dans la banlieue de Yaoundé.

Martial Owona ajoute que Bruno Bidjang n'a eu la vie sauve que grâce au secours porté à la victime par les moto-taximen qui ont vécu la scène. Les moto-taximen et qui ont ensuite décidé d'intervenir et de protéger le journaliste de la chaîne de télévision Vision 4.

Les images du véhicule accidenté de Bruno Bidjang circulent désormais sur les réseaux sociaux. « Jusqu'où cela va-t-il durer ? Que recherche-t-on ? » s'interroge désormais Martial Owona.

La thèse de l'accident a été évoquée immédiatement dans la nuit du dimanche 7 au lundi 8 mai par les proches de Bruno Bidjang.

Le véhicule de Bruno Bidjang aurait été propulsé dans le fossé après être entrée en collision avec une camionnette roulant en sens inverse. La thèse de la perte du contrôle de son véhicule est évoquée par certaines sources.

Le journaliste Bruno Bidjang s'en tire physiquement indemne malgré beaucoup de frayeur et

une perte matérielle ; le véhicule du journaliste étant endommagé.

L'infidélité à l'origine de l'accident ?

Selon les témoins, Bruno Bidjang revenait d'une visite nocturne dans les appartements privés de sa collègue Audrey Ntep alors qu'il était mi-nuit. L'heure de la visite au domicile de sa collègue intrigue plusieurs internautes qui soupçonnent alors l'infidélité du journaliste de Vision 4.

Affaire Martinez Zogo

Bruno Bidjang anime l'émission « Club d'Élites » sur Vision 4. Il avait été interpellé au même moment que son patron Amougou Belinga dans le cadre des enquêtes menées dans l'affaire de l'assassinat du journaliste Martinez Zogo. Il avait ensuite été libéré après quels jours de détention préventive.

Camer.be/237actu
